



FrauenLandsGemeinde Aargau



Der Vorstand der FrauenLandsGemeinde Aargau in neuer Zusammensetzung: Amanda Sager-Lenherr, Connie Fauver (neue Co-Präsidentin), Vreni Gut-Reuleux, Myrtha Kaufmann, Sabine Wyss, Sandra-Anne Göbelbecker (neue Co-Präsidentin), Helena Santiago (v.l.)

Neue Gesichter bei der FrauenLandsGemeinde Aargau

GV wählt Co-Präsidium und genehmigt neue Strukturen

Aarau, 6. Juni 2012 – Die FrauenLandsGemeinde Aargau hat an ihrer GV den Vorstand neu besetzt. Neue Strukturen sorgen dafür, dass die grosse Arbeit auf verschiedene Schultern verteilt wird, so wird die FrauenLandsGemeinde neu von einem Co-Präsidium geführt. Die nächste Tagung findet am 25. Mai 2013 im Grossratsgebäude in Aarau statt.

Die scheidende Präsidentin, Amanda Sager-Lenherr, führte ein letztes Mal durch die GV. „Im Jahr 2012 hat es keine Tagung gegeben, weil wir uns umstrukturieren mussten“, sagt sie. Die engagierte Frau möchte nach sieben Jahren als Präsidentin den Stab an eine neue Generation übergeben. „Mit Sandra-Anne Göbelbecker und Connie Fauver haben wir zwei motivierte, aktive Frauen für dieses Amt gefunden und es freut mich, ihnen die Fäden in die Hand zu geben“, führt sie aus.

Das Ziel bleibt – der Name soll geändert werden

Das neue Team wird vorgestellt: Ein roter Faden wird von einer Vorstandsfrau zur nächsten geworfen. Vor den Augen der Anwesenden entsteht so eine Art Spinnennetz. Einem Spinnennetz, in Anlehnung an das Ziel der FrauenLandsGemeinde: Vernetzung und Förderung von Frauen. Den neuen Co-Präsidentinnen ist es wichtig, dass am Ziel der FrauenLandsGemeinde nicht gerüttelt wird. „Wir wollen nächstes Jahr wieder eine Tagung organisieren und einen Beitrag zu Gleichstellungsfrage leisten. Notieren Sie sich schon jetzt den 25. Mai“, fordert Sandra-Anne Göbelbecker die anwesenden Frauen auf. Wohl wird aber am Namen gerüttelt. „Vor 20 Jahren war dieser Name sicher ein Seitenhieb auf die nie enden wollende Männerherrschaft in den Landsgemeinden. Heute erscheint er uns aber altbacken. Deshalb suchen wir einen neuen, frischen Namen“, sagt Connie Fauver und verteilt symbolisch Erfrischungstüchlein.



FrauenLandsGemeinde Aargau

Weitere Infos

www.frauenlandsgemeinde.ch

Connie Fauver

Co-Präsidentin und Leiterin Bereich Kommunikation

076 348 88 47, medien@frauenlandsgemeinde.ch